



USS: 35 años construyendo futuro desde regiones

Sergio Hermosilla Pérez
Vicerrector Sede De la Patagonia
Universidad San Sebastián

Fue en 1989 cuando el sueño de dos emprendedores se hizo realidad: una institución de educación superior que se proyectase a servir al país desde regiones, para la formación de profesionales altamente capacitados. Gracias a una sólida gestión institucional y un riguroso proyecto educativo, el crecimiento fue cosa de tiempo.

Desde aquel entonces han transcurrido 35 años. Puerto Montt fue la segunda ciudad en que la Universidad San Sebastián decidió abrir una sede. Fue en 2002, en el sector de panamericana, en las antiguas instalaciones del Liceo Andrés Bello. Dos años más tarde, en 2004, se trasladó hacia nuestra actual ubicación.

No podemos sino estar orgullosos del trabajo que hemos desplegado en esta parte del país. Con ocho mil titulados, y más de ocho mil estudiantes en formación, entendemos que el liderazgo regional que poseemos conlleva una gran responsabilidad y por lo mismo, nuestra fuerte vocación de servicio público nos proyecta a continuar consolidando nuestra relación con las comunidades en el sur del país, promoviendo la movilidad social y mejorando la calidad de vida de quienes confían en nosotros.

Siempre estamos dispuestos, sin claudicar en nuestro desarrollo institucional, a ponernos al servicio de Chile, con nuestros recursos y personas a disposición de todos. Lo hicimos para la erupción del volcán Chaitén en 2008, luego para el terremoto del año 2010, más tarde para la erupción del Calbuco y recientemente estuvimos aportando al análisis, desde nuestros laboratorios, de más de 300 mil muestras COVID durante la pandemia.

Desde la región de los Lagos somos una familia universitaria que refleja al Chile real. He ahí nuestro interés de conectarnos con el territorio mediante proyectos que nos vinculan con la sociedad. Eso forja no sólo buenos profesionales, sino buenas personas.

A través de nuestra presencia regional estamos promoviendo la descentralización, y aportando al desarrollo de nuevos conocimientos desde la investigación, buscando tratamientos contra enfermedades graves y contribuyendo con el estudio de nuevas vacunas.

En estos 35 años de vida institucional estamos agradecidos del trabajo que hemos logrado desplegar en el sur de Chile junto a colaboradores, académicos, estudiantes y egresados. Precisamente eso es lo que nos permite mirar hacia el futuro, reconociendo la oportunidad de seguir escribiendo nuestra historia, con más fuerza y dedicación, cumpliendo con nuestro compromiso institucional.

Nuestro desafío no se detiene, nuestro desafío está en pleno desarrollo y evolución, respondiendo de esa manera a la confianza que depositan en nosotros miles de familias de nuestro país.